



櫻 雲

川口市立芝中学校「学校だより」11月号

令和4年11月1日発行

【校訓】 「剛毅不屈」

【学校教育目標】 「賢く」

「美しく」

「逞しく」

(TEL : 048-265-3377) HPアドレス : <https://kawaguchi-shiba-jh.edumap.jp/>

実り多き秋、実り多き学校行事

校長 佐久間 章匡

四季を楽しめるのが日本の良さの一つと感じながらも、ここのところ秋の短さに少々の淋しさを感じます。それでも、秋ならではの植物を目で楽しみ、秋ならではの旬の食材を舌で味わい、秋ならではの過ごしやすい気候の中で読書やスポーツなどの趣味を心と身体で満喫したいものです。自分自身の余暇の時間を生み出し、好きなことに没頭する時間を作ることで心身ともにリフレッシュされ、仕事での生産性が向上したり、新しいアイデアのヒントが見つかったり、子どもたちと向き合う時間が確保されより良い関係づくりが築けたり、明日への活力が湧いてきたりします。社会で働き方改革が推進される中、学校においても働き方改革を通じて教職員が元気に笑顔で教育活動に励めるよう努めてまいります。

さて、これまで本校では「運動会」という名称で実施してきた学校行事ですが、今年度から「体育祭」という名称に改め、10月8日(土)に第76回体育祭を無事に実施することができました。生憎の天候続きにより予行練習ができませんでしたが、子どもたちの力を信じて体育祭当日を迎えました。残念ながら来賓の方はご招待できませんでしたが、学校運営協議会委員の皆様、保護者1名をお招きし、学級対抗種目はもちろん団対抗の競技や応援合戦等をご覧いただきました。体育の授業の成果を見ることができたのと同時に、子どもたちが自分の役割を懸命に果たそうとする姿、学級や団の中で協力して取り組む姿、最後までやり切る姿、そして子どもたちのたくさんの笑顔に喜びと感動を味わうことができました。次年度は更にバージョンアップした体育祭にしたいと考えています。体育祭の実施に対するご理解、ご協力をいただいた保護者の皆様、そして運営にご協力いただいたPTAの皆様、本当にありがとうございました。

そして、体育祭の大成功に続き11月8日(火)は大きな学校行事の一つである「合唱コンクール」が川口リリア・メインホールで開催されます。夏休みの宿題に始まり、音楽の授業を中心に子どもたちは練習を積み重ねています。各クラスでの練習にも熱が入り、廊下にはきれいな歌声が響き渡っています。合唱コンクール本番が非常に待ち遠しく感じます。また、昨年度は厳しいコロナ禍の中での開催だったため、全校一斉での開催は叶いませんでしたが、今年度の合唱コンクールは全校が揃い、他学年の合唱を全て聴ける形としています。そして、保護者の方1名までが鑑賞できることで、子どもたちの歌声にもより一層の想いが込められるものと思います。音楽科を中心に、職員全員でこの合唱コンクールが大成功するよう努めますので、是非楽しみにしててください。

このように、今年度もコロナ禍に変わりはありませんが、昨年度とは違った形で学校行事が行えています。学校行事の醍醐味は、学級・学年・学校が一つになれるところと私は考えます。また、その活動の中で子どもたちが中心となって役割を担い、組織・チームで取り組むことで一人では経験することができない達成感や成就感を味わい、それが心の成長に大きく影響するものだと思っています。もちろん、それぞれの取組の中では、些細な衝突やトラブルはあるでしょう。しかし、学校行事がなければそのような経験をする機会もなくなってしまうのです。是非、ご家庭におかれましてはこのような観点を踏まえ、子どもたちの精神的なサポートをお願いいたします。

11月の行事予定

日	曜	内 容	給食	日	曜	内 容	給食
1	火	衣替え 学校公開週間 生徒議会	○	17	木	二・三者面談	○
2	水	事業委員会	○	18	金	二・三者面談予備日	○
3	木	文化の日		19	土		
4	金	全校集会	○	20	日		
5	土			21	月		○
6	日			22	火	薬物乱用防止教室（6校時）	○
7	月	C週時間割開始 ▼	○	23	水	勤労感謝の日	
8	火	校内合唱コンクール（リリア）	弁当	24	木	3年期末テスト 1・2年テスト1週間前部活動中止期間	○
9	水	二・三者面談	○	25	金	3年期末テスト	○
10	木	川口の日 二・三者面談	○	26	土	学力アップ教室	
11	金	生徒集会 二・三者面談	○	27	日		
12	土	埼玉県新人兼県民総合スポーツ大会（剣道）		28	月		○
13	日			29	火	二・三者面談予備日	○
14	月	県民の日		30	水		○
15	火	二・三者面談	○				
16	水	二・三者面談	○				

12月の主な学校行事

11/1 現在での予定です。新型コロナウイルスの感染状況によって、今後の日程は変更になる可能性があります。

- 12月
- 1日(木) 1・2年期末テスト 3年実力テスト
 - 2日(金) 1・2年期末テスト
 - 5日(月) 避難訓練
 - 8日(木) 学校保健委員会
 - 9日(金) 全校集会
 - 10日(土) 学力アップ教室
 - 14日(水) 3年私立高校出願事前指導
 - 16日(金) 生徒集会 期末保護者会
 - 17日(土) 学力アップ教室
 - 21日(水) 給食最終日
 - 22日(木) 学年集会 大掃除
 - 23日(金) 終業式 3年記録通知書配布
 - 24日(土) 学力アップ教室
 - 26日(月) 冬季休業日（～1/7） 3年記録通知書内容確認
 - 27日(火) 学力アップ教室
 - 28日(水) 学力アップ教室
 - 29日(木) 学校閉庁日（～1/3）

体育祭

10月8日（土）に体育祭を行いました。どの競技もチームのために全力で取り組めていました。応援合戦や競技中の応援で大きな声を出しチームを鼓舞する姿に芝中生の力強さが見られました。

台風の日



団結橋



大玉おくり



5人6脚



大縄跳び



綱引き



文化部発表会

10月22日（土）の午後に文化部発表会が行われました。科学部、総合活動部、総合文化部、吹奏楽部によるパフォーマンスを行い日頃の成果を発表しました。



(科学部)



(総合活動部)



(総合文化部)



(吹奏楽部)

位置情報共有アプリで、面識のない人とつながっていませんか？

埼玉県教育委員会

位置情報共有アプリは、友だちとしてつながった相手と居場所を確認し合えるので、待ち合わせなどにとっても便利です。みなさんの中にも日頃から利用している人がいるのではないのでしょうか。

しかし、自分のさまざまな情報が相手に筒抜けになるので、面識のない人とつながってしまうと、事件に巻き込まれてしまう危険性もあります。

どのようにして、面識のない人とつながるのか

位置情報共有アプリで、面識のない人と友だちとしてつながってしまうケースには主に以下の3つがあります。

<p>・知らない人から友だち申請が来た</p>  <p>○○が友だち申請をしています</p> <p>ブロック 許可する</p> <p>連絡先に登録されていないユーザーです。</p>	<p>・他のサービス上で仲良くなった相手から、一緒に利用しようとした</p>  <p>おもしろそうだから、一緒に位置情報共有アプリ使ってみない？</p> <p>SNSでつながっているんだし、大丈夫だね</p>	<p>・友だち追加に使えるサービス上のIDをSNSで公開した</p>  <p>A子 @xxxxxx</p> <p>■■■(位置情報共有アプリのサービス名)してる人、追加して！</p> <p>#■■■ #高校生 #友だち募集</p>
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

このようにして、位置情報共有アプリで友だちとしてつながった面識のない人から、ストーカー被害を受けたり、家に会いに来られて暴行被害を受けたりした事件が発生しています！



位置情報共有アプリには下のイラストのように、利用者の行動範囲を自動的に判別し、アイコンの横に家や学校マークをつける機能や、その場所での滞在時間をアイコンの横に表示する機能を持っているものがあります。

こうした機能によって、自分の家や学校が相手には丸わかりになります。



左のような機能をオフにしていたとしても、毎日同じ場所に長時間いることから、簡単に家や学校は推測できます。



夜はずっとここにいるから、ここがA子ちゃんの家だな



位置情報共有アプリでは、自分の家や学校、行動パターンなどが相手に筒抜けになります。例えインターネット上で仲良くなった相手だとしても、面識のない人と絶対につながらないように注意しましょう。